

**INFORME DE LA COMISION DE SEGURIDAD DEL CONSEJO CONSULTIVO DE
LA COMUNA 7 AL PLENARIO 133 DEL 12 DE NOVIEMBRE DE 2025.**

La Comisión de Seguridad participó con varios de sus integrantes de la reunión del Programa "Comisarías Cercanas" que se realizó el jueves 9 de octubre pasado en la Escuela "República del Salvador" sito en Artigas 878, Flores. Las autoridades presentes fueron: Gabino Tapia, Ministro de Justicia; Francisco Quintana, Secretario de Justicia; Crio. Inspector Altesini y los Críos. Ghiorzi 7-A; Salazar, 7-B y Barreto de la 7-C, Candela Guerrero, Sub- Gerente de Vinculación Ciudadana de la Comuna 7.

La información de lo allí acontecido obra en el Anexo nro.1, el que en 3 fojas útiles se adjunta a este informe.

Asimismo, hacemos saber que el pasado martes 4 de noviembre se realizó la reunión convocada por el FOSEP, en la sede de la Mutual de Sub-Oficiales de la Policía Federal, de la calle Beauchef, en Pque. Chacabuco.

La reseña de lo acontecido en la misma se encuentra en el anexo Nro. 2, el que en 2 fojas útiles se acompaña también a este informe.

Ambas reseñas fueron elaboradas por Susana Enrique a quien se agradece su muy valiosa colaboración.

La Comisión reitera su postura sobre el mayor aprovechamiento de los tiempos del Plenario, consignando en nuestros informes mensuales solos títulos de nuestra actividad, en tanto que los Anexos que integran los míos podrán ser consultados en el sitio web de nuestro Consejo Consultivo.



[elenagallardo2@yahoo.com.ar/11-6246-7623](mailto:elenagallardo2@yahoo.com.ar)

INFORME REUNIÓN COMISARÍAS CERCANAS COMUNA 7 (Anexo 1)
9 DE OCTUBRE DE 2025

El día 9 de octubre de 2025, en la escuela REPUBLICA DEL SALVADOR DE José Artigas 878, se realizó una reunión de seguridad con autoridades y con las tres Comisarías y sus respectivos comisarios.

Una vecina comienza pidiendo presencia policial durante la noche, de día y tarde los ve, en la calle San Pedrito al 200 y Nazca y Rivadavia.

Otro tema es Gavilán al 300, está el paso a nivel sin barreras, hay vagos en ese paso a nivel, se comunicó con todos los funcionarios y no tiene respuesta. En Yerbal y Gavilán, se juntan cartoneros para llenar las bolsas y pregunta si los pueden reubicar.

En Portela al 300 hay prostitución, se desplazan en grupos, van y vienen, pregunta dónde van las actas que firma por el lado de la Justicia.

Otra vecina dice que en Yerbal y Nazca ahora hay dos colchones con personas que están viviendo allí, porque anteriormente era un negocio y está desocupado y ellos lo están ocupando. En Venancio Flores esquina Nazca están edificando sin permiso de obra.

Otra en Portela al 300 dice que está la policía presente, hay fisuras que se acercan a las casas y escarban en los canteros.

Otra vecina, reclama por el estado de la Plaza Flores, con gente durmiendo en colchones de dos plazas y en los bancos, y denuncia que en el obrador que quedó reducido, saltaron y en el fondo rompieron la reja y hay gente adentro porque se ve ropa y basura, pide que lo arreglen.

Otro vecino del Barrio Castex, reclama porque hay gente en situación de calle y muchos problemas alrededor del barrio. Espera soluciones.

Otro vecino agradece a las autoridades de la comisaría 7C por su pronta respuesta, dice que hay mucha prostitución, ve hombres solos que entran y que salen de hoteles, firman actas y las prostitutas se burlan de los vecinos.

Otra vecina denuncia ruidos molestos en su barrio y no la ayuda ningún organismo.

Otra vecina y comunera, reclama seguridad en el bajo Flores. La Barrial vino a reemplazar a la Gendarmería.

Otro vecino dice que el Comisario de la 7C es lo mejor, lo óptimo, comenta que va a muchas reuniones del gobierno, pero no hay soluciones, siempre dicen que hay que cambiar las leyes. Siempre hay prostitución. Pide que roten el contenedor de Gaona 2840 porque no soporta el ruido de todos los días cuando lo descargan y estaría bueno que lo tenga otro vecino en su frente. y pegado a su vivienda hacen ranchada en un local que pusieron todo tipo de cosas para la venta.

Otra vecina del Barrio Castex, pide presencia policial porque tiene un hijo de 17 años y tiene miedo porque hay chicos armados y están robando. Los vecinos no hacen las denuncias porque tienen miedo.

Otra vecina de denuncia que en Donato Álvarez y Rivadavia hay un negocio que está abierto las 24 horas y vende bebidas alcohólicas y otras cosas más. Hay robos y los delincuentes escapan hacia la villa. En su vivienda de Terrero 14 unos 10 vecinos no tuvieron gas y el Consejo de propietarios hicieron una obra clandestina de electricidad, hizo la denuncia en la AGC porque los caños están pegados a los del gas. Se caen a pedazos la fachada y pregunta que hizo el inspector de la AGC? Y por las denuncias los vecinos la tildaron de vecina conflictiva.

Otro vecino de la calle Zaraza y Miró pide que les den respuesta a los vecinos. Se ve presencia policial, hay muchas fisuras. Con el mapa del delito se cansaron de hacer las denuncias porque los fisuras salen más rápido de lo que deberían. Se queja por un taller de autos. Y agradece la presencia de los funcionarios en esta reunión.

Otro en la calle Miraflores al 2100 tiene una casa ocupada por gente que delinque, se fue a quejar porque la tenía alquilada y se la tomaron. Llena de gente fisura en esa calle y se ponen adentro de los contenedores de basura.

Otro vecino de la Plaza Misericordia ve el otro día a las 8.30 hs. a unos muchachos drogándose, y pensaba que esa zona está libre de drogas.

Otro vecino agradece la presencia de las autoridades, denuncia que invaden y destrozan el barrio con negocios inmobiliarios, en Flores Norte, con la industria textil, son como 80 manzanas, han hecho muchas denuncias y no ven solución. Acá hay tres colegios, en Páez 2500 hay talleres de telas, en Bolivia 800 con garrafas. No abren a las autoridades de la AGC. En Páez y Terrada hace 10 años hubo un incendio y murieron dos chicos.

Otro vecino se suma a lo que dijo el anterior vecino y agrega que los camiones de gran porte están rompiendo las veredas porque los cordones están rotos.

Otra vecina de la zona de los anteriores vecinos, quiere el compromiso del Ministerio de Justicia por los micros de viajes que trasladan drogas. Y no quiere más apertura de galerías sin permiso y pide que cada uno de los ministerios se pongan a trabajar hoy. La AGC es hija de Cromañón. Basta de mirar para otro lado.

Otra vecina dice ser comerciante, y pregunta si no ven los que compran los ortodoxos en Rivadavia y San Pedrito. Miren los bares que hay en Rivadavia hasta Floresta de Peruanos.

Una vecina de Parque Chacabuco de la calle Riglos al 800 sobre Zuviría dice que hay varias propiedades desocupadas y se instala gente en situación de calle.

RESPUESTA:

Comisario Barreto de la 7C

San Pedrito al 200, Falcón y San Pedrito hay policía. A las 18 hs. se implementa el sistema de saturación, El efectivo camina 200 metro para cada lado. Portela al 300 se hicieron muchos procedimientos, una heladería que era un bunker, hacen las consultas con la Fiscalía y ellos toman las resoluciones.

RESPUESTA DL MINISTERIO DE JUSTICIA

Tiene un compromiso que quiere dar. Lo que se hace no alcanza. La idea de estas reuniones tiene el metro cuadrado, están sustentadas en normativas y lo que allí figura es que se cumplan las normas. Tomé el compromiso de ocuparme de los talleres clandestinos. Se

sacaron los manteros, falta y falta mucho y lo que se logra queda en el tiempo. Envío proyectos para endurecer las normas. En la Justicia de CABA no está todo reglamentado. Hay que diferenciar lo que es delito y contravención.

Estar las prostitutas en la calle, no es delito, es contravención. Va a revisar los temas del tránsito.

La voluntad política es controlar la calle y sobre las denuncias van a trabajar. Es desgastante y el desafío está ahí. Y les dice que hay más presencia policial y en algunos no hay, van a revisar si hay que reforzar ahí.

Están subiendo la vara para los que están en situación de calle. Muchas veces hay organizaciones que los traen.

Hay 46 centros de inclusión social en la Ciudad.

Por ruidos molestos, hay normativas, hay que constatar en el momento.

Dice el Comisario Inspector, que hay gente en situación de calle que les han secuestrado cuchillos, hacen saturación una vez por semana en distintos horarios... Con los indigentes el 80% o el 90% son de la Provincia de Bs. As., no quieren ir a un parador, sacan fotos antes y después de sacarlos.

Agradece el Ministro la presencia de los vecinos saludándonos y se retira.

INFORME POR SUSANA ENRIQUE

INFORME REUNIÓN FOSEP COMUNA 7 (Anexo 2)
4 DE NOVIEMBRE DE 2025

El día 4 de Noviembre de 2025 se realizó en la Mutual de suboficiales de la Policía Federal en la calle Beauchef 1560 la reunión del FOSEP y contó con la presencia de las siguientes autoridades:

PAULA VELAZCO – Gerente operativa del FOSEP

FERNANDA LLORENZI. Ministerio de Seguridad

TOMAS CALABRIA. Ministerio Público Fiscal

PABLO CEJAS Jefe de Gabinete de Iara Surt

Comisario Inspector ALTESINI

Sub Comisario de 7^a ARAOS

COMISARIO 7 B TOBAR

COMISARIO 7 C BARRETO

ROBERTO GIMENEZ ORTIZ Y La GENTE DEL FOSEP

Comienza un vecino diciendo que mejoró su zona con la intervención del MPF y promueve campaña entre sus vecinos para que hagan las denuncias porque vecinos en algunos casos, tienen gente, fisuras, etc. en las puertas de sus casas porque sin denuncias NO hay mapa del delito.

Otra vecina, consulta por una cámara en el bajo, Centenera en Zañartu porque desparecieron y no sabe a quién le corresponde la solución. Agradece por el nombramiento del Comisario Salazar se nota su trabajo, al igual que a todos los policías.

Otra vecina, dice que hay cambios grandes en la Seguridad de la Comuna, van atrás del problema. Dice que en Gavilán desde el 200 al 300, hay una vía muerta porque es un paso peatonal. Hay gente durmiendo y ella hace denuncias por todos lados. Cuando vienen del gobierno a reubicarlos en paradores, esta gente se hacen los dormidos y no los pueden identificar para trasladarlos, y comenta que el policía que estaba en ese momento, los miró y dice que no los puede molestar porque están durmiendo, pide que es lo que pueden hacer y también refiere que en esa zona también en la esquina de Yerbal y Gavilán, hay acopiadores con bolsones blancos llenos de lo que recuperan, y ocupan todas las veredas y los vecinos no saben por dónde deben transitar, además de cómo queda todo sucio también pide que los reubiquen.

Otro vecino del Barrio Castex, concuerda con los vecinos que lo antecedieron, con el tema inseguridad, ya que en su barrio están sufriendo una crisis de inseguridad, porque vecinos desde hace más de 30 años a medida que van falleciendo, y van quedando sus descendientes, van robando algunos a los vecinos. Pide si pueden colocar, cámaras y más prevención.

RESPUESTA DEL COMISARIO INSPECTOR ALTESINI:

Hace un comentario acerca de cómo en la Provincia tienen otros métodos de seguridad, en algunas municipalidades, los vecinos tienen los ojos, toman fotos y hacen denuncias, pero acá funciona el 911, que da respuesta inmediatamente.

Con el tema de la gente en Gavilán durmiendo, van a intensificar la forma de trabajo porque es gente nueva, la policía y hay que trabajar en conjunto.

FERNANDA responde por la cámara en Zañartù va a averiguar si funcionan o las sacaron por algo y si las vuelve a pedir.

Otro vecino, agradece la invitación y dice que le da vergüenza que no acompañan los comuneros y representantes de la Comuna 7. Reclama prevención en Curapaligue al 1700, aunque reconoce que algo ha cambiado para bien. Y por el triple crimen había policías por todos lados pero desde hace 15 días que no hay y están apareciendo, femeninos y masculinos. Sus vecinos no quieren hacer denuncias y si roban él si las hace y sus vecinos lo tildan de "tarado". El día anterior a hoy hubo personajes todo el día, a las 20 horas llegó el móvil y los filmó, se fue el móvil y luego volvieron y los vecinos los tuvieron que sacar. La cosa está un poco peor y la calidad de vida está cada día peor.

Otro vecino de Bonifacio al 2700 y Culpina, colocó una cámara en su puerta y se la robaron. Pide seguridad y prevención.

Comenta otro vecino que en el primer FOSEP era el tema de denuncias y ahora continúan con la denuncias y pregunta si con el tema del mapa del delito, se pueden organizar mejor y cuantas denuncias deben de haber para que se resuelvan las problemáticas.

RESPUESTA DE MPF

El año que viene va a ver Seguridad en los barrios y en uno o dos meses se hará el FOSEP con mesas de trabajo, según lo que surja de la problemática de cada zona con los vecinos.

Otro vecino solicita que es lo que pueden hacer con la cárcel de Caseros.

Otro vecino denuncia que había tres individuos orinando en un contenedor y con una mano cada uno tomaba cerveza.

RESPONDE COMISARIO ALTESINI

Para los tipos que orinan en la calle, sugiere que llamen al 911, pero el vecino no quiere llamar porque vive justo ahí y tiene miedo por lo que puedan hacerle. Pero dice el Comisario que si llama al 911, los obliga para visibilizar la contravención y la policía actúa.

El vecino le responde que si él y otros vecinos ven a un sucio y ¿la policía no lo ve? Por prevención hay que hacerlo antes de que se cometa el delito.

RESPONDE EL COMISARIO DE LA 7B SR. TOBAR

Curapaligue y Zaraza hay 3 paradas de policía.

En Castaños hay una parada

En Carabobo y Zaraza hay una parada.

En Curapaligue y Balbastro hay una parada. Está trabajando con la 7^a porque los ladrones vienen de la villa. El hace cuatro meses que está y dice que hace cuatro meses que ha mejorado la zona y en el bajo es complicado, hay fisuras, etc.

Termina la reunión con alrededor de 19 vecinos y firmamos el Acta correspondiente.

INFORME POR SUSANA ENRIQUE